

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第2号)

令和7年5月29日 文責 校長 池田 健一

(運動会 1年生開会の言葉↑)

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。

[築山小学校]で検索



「全力 団結 一生懸命 希望あふれる運動会！！」

令和7年5月25日（日）絶好のコンディションの下、運動会が開催されました。多くの来場者に見守られ、子供たちの元気な姿、輝く笑顔を見ることができました。合言葉「燃えろ築山」のように、赤団・白団・青団の「全力・団結・一生懸命」の炎が燃え上がり、これから的一年が楽しみとなる「希望あふれる運動会」となりました。



【気合の入った応援団の演技：『築山魂』】

・・・・・開会式 児童代表歓迎の言葉から・・・・・

みなさん、おはようございます。今日は、素晴らしい天気のもと、運動会を開催できて本当にうれしいです。私たち築山っ子は、この日を心待ちにしてきました。

今年の運動会のスローガンは、『全力・団結・一生懸命。希望あふれる運動会』です。このスローガンを達成するために、ぼくが、がんばってきたことは、声がかかるまで全力で応援の練習をしたり、全力で掛け声を出したりしたこと。振り付けも指の先までそろうようにみんなで協力して覚えたことです。練習は、暑くて大変な時もあったけど、最後まであきらめずに頑張り抜く大切さを学びました。大切な友達と協力することで、目標を達成する喜びを知りました。

今日の運動会では、私たち6年生は、最上級生として下級生の手本となるよう責任感を持って行動します。優勝は目指しますが、全力を出し、みんなで団結して、一生の思い出に残る一日を過ごしたいです。

大切なことは、今日の運動会で得た貴重な経験を、これからの中学校生活に生かしていくことだと思っています。

151年の歴史の中で、最高の6年生だったと皆さんに認められる6年生になるよう努力することを誓います。

保護者地域のみなさん、今日は最後まで温かなご声援よろしくお願いします。そして、築山小学校のみなさん、今日は素晴らしい運動会にしましょう。

今月のフォト

『運動会特集！！』

午前中の開催でしたが、たくさんの素晴らしい子供たちの姿を見ることができました。ご声援ありがとうございました。



1年生 「かわいいだけじゃないですよ」



2年生 「およげ！こいのぼりくん」



3年生 「グルグル回るにもほどがある」



4年生 「心をつなげ！全員リレー」



5・6年 「よさこいソーラン2025」



全学年「三色リレー」

「生きる力を身に付けさせるために、大人ができることは？」

運動会が予定されていた5月24日の朝、久しぶりに雨の中の登校となりました。その日もいつものように、交通指導に出かけました。（もちろん、長靴を履き傘を持つ）私は、雨や寒い日に子供たちがどんな様子で登校するかとても楽しみにしています。暑さや寒さの中の登校や雨に濡れながらの登校は、子供たちが成長する良い機会と思っているからです。多くの子供たちが「靴の中までびしょびしょです。」と笑いながら通り過ぎていきます。長靴と雨合羽を着て得意げに笑顔で通り過ぎていく子供もいます。また、靴下は濡れるから、履かずにランドセルの中に入れて持つて行っている子供もいました。中には、傘を持たずに、友達の傘に入れてもらっている子供もいました。

一年間で200日ほどある登校日。天気のいい日は暖かな日差しや爽やかな風を感じながら、また、暑い日にはびっしょり汗をかき、寒い日には手や指が凍りそうになりながら、そして、雨の日には濡れる気持ち悪さを感じながら通学することが大切だと思います。そこで大切なことは、大人が認め励ますことです。（安全確保のために大人の見守りも大切です。） そのような経験を積み重ねていく中で、子供たちは「生きる力」を身に付けていくと思っています。（親としても成長すると思っています。）

まもなく、梅雨が始まります。ぜひ、このチャンスを生かしましょう。そして、ご家庭でも、登下校のことを話題にしていただくとありがたいです。

《6月の行事予定》

6月 3日（火）体力テスト

6月 5日（木）3時間授業：給食あり（荒尾玉名地区人権同和教育研究集会のため）

6月 6日（金）災害対応訓練（引き渡し訓練）

6月 11日（水）第1回クラブ活動